Spezialitäten aus Sizilien

Seit bald sieben Jahren arbeite ich, Salvo Smecca, in Liestal in meinem Geschäft in der Büchelistrasse, in welchem ich italienische Köstlichkeiten vertreibe. Ich gehe jedes Jahr einige Male nach Italien und nach Sizilien,



Casa Smecea spendet zehn Prozent des Erlöses aus den Panettoni an ein Integrationsprojekt der Stadt Liestal.

wo ich die Produkte versuche und auslese. Da ich als Junge schon meinem Vater helfen durfte bei der Ernte, kenne ich sowohl die verschiedenen Produkte, als auch die Produzenten.

Ich lege viel Wert auf die Qualität der Produkte und auch auf die Herkunft und die Verarbeitung. Deshalb findet der Kunde ein ausgewogenes Sortiment an verschiedenen Nahrungsmitteln und Weinen. Während der letzten drei Jahre habe ich mich beim italienischen Arbeitsministerium, unter dem Patronat der Zürcher Wirtschaftskammer und Infor Piemont auf meiner Branche weitergebildet. Da erhielt ich eine Auszeichnung für die Schweiz.

Letzte Woche habe ich, wie jedes Jahr, die Weltküche Liestal mit dem Motiv Sizilien geführt. Der Erfolg war riesig. Nun möchte ich mein Engagement ausdehnen, deshalb gehen nun zehn Prozent des Erlöses aus den Panettoni an ein Integrationsprojekt der Stadt Liestal.